



FUERON TRASLADADOS 5 PACIENTES DEL HOSPITAL REGIONAL HASTA LA REGIÓN METROPOLITANA.

HRA ya trasladó a 100 pacientes este año

Ayer se concretó el traslado de 5 pacientes con Covid-19 desde el recinto hospitalario hasta Santiago.

Fabiola Vega Molina

Son 100 pacientes con Covid-19 del Hospital Regional de Antofagasta (HRA) los que han sido trasladados solo durante este año hasta Santiago. Todo esto, para descongestionar la red hospitalaria y contar con disponibilidad de camas para los pacientes que lo necesiten.

Dicha cifra se completó ayer con el traslado de 5 pacientes con Covid desde el HRA hasta la Región Metropolitana, de los cuales 4 de ellos fueron en vuelo FACH y uno en avión ambulancia.

Los pacientes de la aeronave C-130 Hércules son 3 varones de 59, 69 y 71 años y una mujer también de 71 años. Con esto, se llegó a 100 pacientes reubicados durante este 2021 por parte de la institución y privados.

Cabe destacar que los pacientes deben cumplir con una serie de requisitos para que puedan ser tras-

ladados y así no tener ningún contratiempo durante el vuelo y lleguen en las mejores condiciones posibles a los recintos hospitalarios de destino.

RECONOCIMIENTO

Tras el traslado de los pacientes, el director del HRA, Enrique Bastías, entregó unas palabras al personal del Samu Metropolitano y de Antofagasta como también a la tripulación de la Fuerza Aérea de Chile, que ha estado involucrado en los operativos de traslados.

“Cumplimos el traslado número 100 de este año. Hace poco logramos abrir 102 camas, la vez pasada fueron 105, o sea que en la práctica sin ustedes esto habría sido imposible”, manifestó Bastías al personal.

Además, comentó que el HRA ha sido uno de los hospitales que ha tenido mejor respuesta referente a la apertura de camas y supervivencia de los pacientes.



4 PACIENTES FUERON TRASLADADOS EN VUELOS FACH.

“Ha sido un equipo que ha colaborado. Nunca nos imaginamos que íbamos a tener que trasladar a más de 150 pacientes a otros hospitales y de los cuáles más del 95% ha regresado a la ciudad”, expresó.

Junto con esto, Bastías agradeció a cada una de las personas que ha colaborado con los operativos de traslados.

“Han hecho un trabajo impecable, histórico, han

dejado a sus familias de lado, espero que el tiempo y la historia los reconozca y me siento muy contento que en este hospital se esté apoyando en la forma como lo están haciendo a través del grupo de la FACH, los servicios aeromédicos privados, al Samu, al Servicio de Salud, la APS facilitando los móviles y todos ustedes detrás de ellos”, manifestó Bastías. ☺